
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：クッデス・モハンマッド・ラシドさん
 （ロータリー財団奨学生）

第２１５５回例会報告議事録
日時　２２年６月１５日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：４５点鐘

丸田会員より、各会員の登録お願いしますとのことです。
布佐のロータリー財団のお礼。
次期の計画が進んでいます。
安達太良山（あだたらやま）に上りました。１,７００メートルです。
山頂で地震があり、山がくずれるかと思いました。

上村会長会長挨拶

出席率７８.５％

米田出席委員長出席報告

６月２９日（火）の新旧交代式および夜間例会ですが、
みなさんの出席が３６名程となっています。ありがとうございます。

野田親睦委員長親睦委員会報告

・例会変更のお知らせ
 沼南ＲＣ 　６月２４日（木）
　　　　 →６月２７日（日）〜２８日（月）の役員交代式及び親睦旅行に振替
  場所：伊豆（米山梅吉会館）方面

・あやめまつり実行委員会よりお礼状が届いています。

立野幹事幹事報告

　本日奨学生に選ばれましたグッデス・モハマッド・ラシド君が挨拶にみえてい
ます。先日、財団奨学生の地区説明会に行きましたが、今年度選ばれた６名は
とても優秀で、私などにはむずかしくて理解できませんでした。みなさん、これ
からラシド君をよろしくお願い致します。

今井Ｒ財団委員長Ｒ財団委員会報告

　残るところ、あと２週間で次年度が始まります。各担当の方は、次年度１年間
の活動計画を具体的行動としてまとめて下さい。

塩毛会長エレクト会長エレクトよりお願い

　１９８３年に、バングラデシュの首都から１００km 位の所にあるクミラという
町で生まれました。２００３年に国費留学生として日本に来て、新大久保にある
日本語学校で日本語を勉強しました。そのあと、愛知県のトヨタの専門学校で
３年間勉強し、広島で２年間勉強し、学部を卒業しました。現在、東京大学
で電気工学を専攻しています。今、風力発電機について勉強しています。
　風車は高く置く事によっても、三つの羽の直径を大きくする事によっても、電
力を多く取り出す事ができます。高い場所ほど、羽がよく回ります。私は発電機

の所を勉強しています。
　バングラデシュは、インドとミャンマーに接しています。パキスタンとバングラデシュは昔同じ国で、
１９７１年に独立しました。面積は日本の３分の１です。首都はダッカです。昔のバングラデシュの
旗は複雑でしたが、今は、赤い丸で日本の旗に似ています。
　学校に行ける人口は４割位で、男性は５割、女性は３割位です。バングラデシュは、小学校が５
年間、中学校が５年間、高校が２年間です。１２年間終わると学部に入れます。学部では英語だ
けで勉強します。
　お米が年に３回採れます。お茶もあります。あとは、工場で服を作り、ヨーロッパやアメリカで売
られています。野菜は、ブロッコリーやコーン、ナッツもよく作られています。
　３つの世界遺産をご紹介します。
　一つ目は、１,２００年位前に作られた家です。真ん中に王様が住み、周りの一つ一つの家に兵士
たちが住んでいました。
　二つ目は８００年位前に建てられたモスクです。イスラムの
人々がお祈りします。周りの温度が４０度位なのですが、建物
の壁に水が流れていて、建物の中は２０度位になっています。
　三つ目はシュンドルボン（きれいな森）という森です。この
森の中には２５０種類位の動物たちが暮らしています。トラが
２千頭位います。最近は、トラをあまり殺さないように国際的
に声をかけています。１２０キロ位の浜辺がありますが、イスラ
ム教は肌を見せてはいけないので、服を着て海に来ます。
　お酒と豚肉は食べてはいけません。物価は安いです。
ありがとうございました。

クッデス・モハンマッド・ラシドさん（Ｒ財団奨学生）卓話

スライドを使って説明をするラシドさん

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

今井会員 ようやく、長女が嫁に行くことになりました。 ５,０００円　
上村会員 あだたら山に登りました。 １,０００円　

当 日 計 ６,０００円　
今期累計 ３９１,６９９円　



ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：クッデス・モハンマッド・ラシドさん
 （ロータリー財団奨学生）

第２１５５回例会報告議事録
日時　２２年６月１５日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：４５点鐘

丸田会員より、各会員の登録お願いしますとのことです。
布佐のロータリー財団のお礼。
次期の計画が進んでいます。
安達太良山（あだたらやま）に上りました。１,７００メートルです。
山頂で地震があり、山がくずれるかと思いました。

上村会長会長挨拶

出席率７８.５％

米田出席委員長出席報告

６月２９日（火）の新旧交代式および夜間例会ですが、
みなさんの出席が３６名程となっています。ありがとうございます。

野田親睦委員長親睦委員会報告

・例会変更のお知らせ
 沼南ＲＣ 　６月２４日（木）
　　　　 →６月２７日（日）〜２８日（月）の役員交代式及び親睦旅行に振替
  場所：伊豆（米山梅吉会館）方面

・あやめまつり実行委員会よりお礼状が届いています。

立野幹事幹事報告

　本日奨学生に選ばれましたグッデス・モハマッド・ラシド君が挨拶にみえてい
ます。先日、財団奨学生の地区説明会に行きましたが、今年度選ばれた６名は
とても優秀で、私などにはむずかしくて理解できませんでした。みなさん、これ
からラシド君をよろしくお願い致します。

今井Ｒ財団委員長Ｒ財団委員会報告

　残るところ、あと２週間で次年度が始まります。各担当の方は、次年度１年間
の活動計画を具体的行動としてまとめて下さい。

塩毛会長エレクト会長エレクトよりお願い

　１９８３年に、バングラデシュの首都から１００km 位の所にあるクミラという
町で生まれました。２００３年に国費留学生として日本に来て、新大久保にある
日本語学校で日本語を勉強しました。そのあと、愛知県のトヨタの専門学校で
３年間勉強し、広島で２年間勉強し、学部を卒業しました。現在、東京大学
で電気工学を専攻しています。今、風力発電機について勉強しています。
　風車は高く置く事によっても、三つの羽の直径を大きくする事によっても、電
力を多く取り出す事ができます。高い場所ほど、羽がよく回ります。私は発電機

の所を勉強しています。
　バングラデシュは、インドとミャンマーに接しています。パキスタンとバングラデシュは昔同じ国で、
１９７１年に独立しました。面積は日本の３分の１です。首都はダッカです。昔のバングラデシュの
旗は複雑でしたが、今は、赤い丸で日本の旗に似ています。
　学校に行ける人口は４割位で、男性は５割、女性は３割位です。バングラデシュは、小学校が５
年間、中学校が５年間、高校が２年間です。１２年間終わると学部に入れます。学部では英語だ
けで勉強します。
　お米が年に３回採れます。お茶もあります。あとは、工場で服を作り、ヨーロッパやアメリカで売
られています。野菜は、ブロッコリーやコーン、ナッツもよく作られています。
　３つの世界遺産をご紹介します。
　一つ目は、１,２００年位前に作られた家です。真ん中に王様が住み、周りの一つ一つの家に兵士
たちが住んでいました。
　二つ目は８００年位前に建てられたモスクです。イスラムの
人々がお祈りします。周りの温度が４０度位なのですが、建物
の壁に水が流れていて、建物の中は２０度位になっています。
　三つ目はシュンドルボン（きれいな森）という森です。この
森の中には２５０種類位の動物たちが暮らしています。トラが
２千頭位います。最近は、トラをあまり殺さないように国際的
に声をかけています。１２０キロ位の浜辺がありますが、イスラ
ム教は肌を見せてはいけないので、服を着て海に来ます。
　お酒と豚肉は食べてはいけません。物価は安いです。
ありがとうございました。

クッデス・モハンマッド・ラシドさん（Ｒ財団奨学生）卓話

スライドを使って説明をするラシドさん

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

今井会員 ようやく、長女が嫁に行くことになりました。 ５,０００円　
上村会員 あだたら山に登りました。 １,０００円　

当 日 計 ６,０００円　
今期累計 ３９１,６９９円　



Vol.４５　No.４１　平成２２年６月２２日号

我孫子ロータリークラブは「千葉国体」を応援しています。

***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp

「あやめまつり」お礼状


